

**Revista
trimestral**



**Enero –
Marzo 2024**



REVOLUCIONARIOS

APLICAN EXAMEN ASPIRANTES A CANDIDATURAS

Quienes aspiran a candidaturas para alcaldías y diputaciones locales, aplicaron examen para acreditar el Conocimiento de los Documentos Básicos del Partido Revolucionario Institucional, en el proceso electoral 2023 – 2024.

El Instituto Reyes Heróles Nacional fue el encargado de la aplicación a 24 aspirantes a alcaldías y 16 para diputaciones locales, en las instalaciones del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, en la capital del Estado.



La presidenta del Directivo Estatal, diputada Ruth Tiscareño Agoitia, señaló que se inicia el camino que llevaría al Revolucionario Institucional al encuentro con la ciudadanía, para representarla y hacer claro el lema del partido, “Democracia y Justicia Social”.

“Ustedes serán los encargados y representantes del pueblo; tenemos un compromiso con nuestra militancia y con la sociedad, somos quienes estaremos representándolos, por lo que aquí empezamos con el camino en este proceso. Vamos con todo”, señaló la presidenta.



En la aplicación de la prueba de conocimientos, estuvieron presentes el secretario general del CDE, David Mercado Ruiz, el delegado del CEN, Eligio González, los secretarios de Organización y Finanzas Bonifacio Rodríguez y José Luis Nájera respectivamente, además del presidente del Instituto Reyes Heróles en Guanajuato, Jorge Estopellán y el secretario general del IRH Nacional, Alberto Lugo.

Será el próximo domingo 14 de enero, cuando los candidatos acudan nuevamente al Comité Estatal, para el registro de su fórmula ante la Comisión Estatal de Procesos Internos, alrededor de las 11:00 horas.



REVOLUCIONARIOS



REVOLUCIONARIOS

RECIBEN CANDIDATOS A ALCALDÍAS Y DIPUTACIONES, CONSTANCIAS DE MAYORÍA

Los aspirantes a las Presidencias Municipales y Distritos Locales recibieron sus constancias de mayoría de cara al arranque de las campañas electorales. Estas iniciarán para presidencias municipales el 31 de marzo, mientras que para las diputaciones será el 15 de abril.

Será a partir del próximo 15 al 21 de marzo cuando se registren ante el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG) las candidaturas a los Ayuntamientos y del 30 de marzo al 05 de abril las de diputaciones locales.

La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, la diputada Ruth Tiscareño, señaló sentirse orgullosa de ir en compañía para las próximas elecciones, de mujeres y hombres pasaron de la crítica a la acción de cara al proceso, ya que su talento, experiencia y capacidad, serán las causas ante el reto que tienen de frente.

“En nuestro partido no caben aquellos que cuando las ambiciones personales no encuentran satisfacción, huyen diciendo que el partido ya no los representa. Somos una fuerza política viva, orgullosa de su origen, principios, valores y que sabe que la causa de México es más grande que cualquier proyecto personal”.

Añadió que en el PRI importa más el país y su futuro que los nombres; agregó que esto es lo que ha distinguido al instituto político. Mencionó que será tiempo de demostrar actitud, voz ya que están los más valientes, valiosos y leales, lo que da prueba que en el PRI se quedó lo mejor del PRI.

“En este partido no hay lugar para la mezquindad, para la solitaria ambición, aquí no caben los que no tienen compromiso, no hay espacio para quienes dudan de su militancia y de quienes chantajejan su permanencia con sujeción a cargos y solitos se van. Vamos a la batalla del presente, sin miedo y con trabajo, lo que nos reunirá con la victoria”, señaló.



En el evento en la capital del Estado, por parte del presidente de Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Proceso Internos, Carlos Torres, dio un breve informe de los procesos internos de selección y postulación de las candidaturas, además de una explicación de los aspectos importantes del período de inter campaña, en el que se encuentra el proceso electoral.

Finalmente, el coordinador de los Diputados Locales del PRI, diputado Alejandro Arias, señaló en su mensaje a los próximos candidatos que, con un PRI renovado se va en unidad y con orgullo de su historia, buscando se reconcilie a la Nación con su pasado, se reconozcan los errores con humildad, se reivindique un proyecto de país y se brinde la unidad a todos los mexicanos.

“No tengamos miedo a enfrentarnos a los retos, no la tenemos fácil, pero estamos listos, nos sobra talento, juventud, experiencia y creatividad”, finalizó.





REVOLUCIONARIOS

PRI ENTREGA CONSTANCIA DE CANDIDATA A GOBERNADORA A LIBIA DENNISE

De manos de la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia, fue entregada la constancia a la candidata de coalición por el Estado de Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo.

Arropada por cientos de priístas de todo el Estado, la ahora candidata del PRI, Libia, agradeció la apertura de la casa tricolor, por lo que señaló que trabajará por las mujeres de la entidad, así como por todas las familias de Guanajuato.

“Si algo ha caracterizado al PRI y al PAN, le pese a quien le pese, es que hemos apostado por la construcción de instituciones que dan forma al México de nuestra era. Quiero convocarlas y convocarlos a que esto sea una alianza que vaya más allá de la coyuntura electoral, porque el propósito que debe de guiarnos es mucho más importante y trascendente”, declaró.



La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), diputada Ruth Tiscareño Agoitia, mencionó que más allá de ideologías, filias y fobias, hoy lo que está en juego es México. “Este país y su futuro es por lo que hoy estamos juntos, unidos, luchando, para rescatar a México y para defender a Guanajuato de esa tragedia y desgracia para este país, que ha significado Morena” declaró.

Indicó que todos los guanajuatenses demandan la recuperación de la paz, por lo que celebró que se haya puesto punto especial en el tema y que se cumplirá dicho propósito. “Vimos que no te asusta cambiar de rumbo y que no te tiembla la mano para tomar decisiones. Eso lo compartimos y por eso te acompañamos”.

“Sabemos que en repetidas ocasiones has dicho que no tienes compromisos con nadie, con ningún actor político, pero esta tarde si queremos pedirte que hoy te comprometas, que asumas el más firme compromiso con las y los guanajuatenses a trabajar sin descanso por un estado próspero y en paz, que sean un lugar a la altura de las expectativas de nuestra gente, que solo quiere poder volver a casa, que sus hijos vuelvan con bien a casa, en un estado que les brinde la oportunidades de desarrollo que anhelan”, enfatizó Tiscareño Agoitia.



Por su parte Libia Dennise García, señaló que recibir la constancia marca un parteaguas en la historia del Guanajuato, con cercanía y trabajo en equipo. Libia recibió de manos de Ruth Tiscareño, quien dio: “nosotros sabemos gobernar, por eso nos sumamos a construir este nuevo proyecto común, que escucha a la gente, que camina a su lado y que toca sus corazones. Así estamos comenzando de la mano de Libia un nuevo comienzo, cambiando el rumbo para pintar de esperanza a Guanajuato”.

La candidata a la gubernatura señaló que este, es el mejor proyecto que Guanajuato necesita de la mano de mujeres y hombres comprometidos que pusieron por delante el interés colectivo, dejando atrás cualquier interés personal.

